

e. Berpolitik bagi NU haruslah dilakukan dengan kejujuran nurani dan moral agama, konstitusional, adil, sesuai dengan peraturan dan norma-norma yang disepakati.

f. Berpolitik bagi NU dilakukan untuk memperkokoh konsensus-konsensus nasional, dan dilaksanakan sesuai dengan akhlakul karimah sebagai pengamalan ajaran Islam Ahlussunnah Wal Jamaah.

g. Berpolitik bagi NU dengan dalih apapun tidak boleh dilakukan dengan mengorbankan kepentingan bersama dan memecah belah persatuan.

h. Perbedaan pandangan diantara aspirasi-aspirasi politik warga NU harus tetap berjalan dalam suasana persaudaraan, tawadlu dan saling menghargai satu sama lain, sehingga dalam politik itu tetap dijaga persatuan dan kesatuan di lingkungan NU.

i. Berpolitik bagi NU menuntut adanya komunikasi masyarakat timbal balik dalam pembangunan nasional untuk menciptakan iklim yang memungkinkan perkembangan organisasi kemasyarakatan yang lebih mandiri dan mampu melaksanakan fungsinya sebagai sarana masyarakat untuk berserikat, menyalurkan aspirasi serta berpartisipasi dalam pembangunan.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Politik menurut NU adalah suatu hal sangat melekat yang tak dapat dihindari dari pola kehidupan masyarakat NU, karena lahirnya organisasi NU sendiri sebagian besar telah diprakarsai oleh Politik Negara Republik

generasi penerus mereka terdiri dari golongan terbesar umat islam dalam setiap masa. Golongan tersebut layak disebut dengan nama al-Jamaah, kelompok pemenang dalam memperjuangkan kebenaran dan golongan selama di antara tujuh tiga golongan umat islam yang ada.

Sedangkan kurikulum Mulok Aswaja adalah program pendidikan yang isi dan media penyampaiannya dikaitkan dengan lingkungan alam, lingkungan sosial, dan lingkungan budaya serta kebutuhan daerah dan wajib diikuti oleh siswa daerah itu dengan haluan Ahlussunnah wal jamaah yaitu golongan yang mengikuti ajaran yang diridhai oleh Allah, yaitu ajaran Nabi, para sahabat, dan tabi'in serta generasi penerus mereka terdiri dari golongan terbesar umat islam dalam setiap masa, sehingga isi dan media pendidikannya dikaitkan dengan ajaran-ajaran yang berhaluan Aswaja baik dari segi Ibadah, Politik dan kemasyarakatan. Agar siswa-siswi menjadi generasi penerus madzhab Ahlussunnah Wal Jamaah umat dalam setiap masa.

Pendidikan Aswaja merupakan pendidikan yang berdasarkan pada ajaran-ajaran *Ahl al-Sunnah wa al-Jama'ah*, yaitu ajaran Islam yang diajarkan dan diamalkan oleh Rasulullah SAW. Dalam buku As'ad Toha, Aswaja memiliki prinsip-prinsip sikap yang membutuhkan dan harus diimplementasikan dalam kehidupan dunia

ajaran Islam untuk membina umat agar menjadi muslim yang taqwa, berbudi luhur, berpengetahuan luas dan terampil, serta berguna bagi agama, bangsa dan negara.

Tujuan Pendidikan Aswaja yang merupakan sebuah Paradigma yang berkiblat kepada Rasulullah SAW, baik perkataan, perbuatan, dan taqirir beliau yang disebut dengan sunnah Rasul, dalam aplikatifnya juga membutuhkan keterampilan dasar yaitu membaca dan menulis ayat Al-Qur'an. sebagaimana dipaparkan sebelumnya bahwa tujuan pembelajaran pendidikan Aswaja adalah secara garis besar, untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan siswa. Secara tersirat dalam tujuan pendidikan Aswaja tersebut juga memerlukan tujuan khusus yang merupakan kompetensi prasarat yaitu memahami kehidupan bermasyarakat sesuai dengan prinsip dasar NU.

Tujuan-tujuan yang selanjutnya ingin dicapai dari pembelajaran Aswaja adalah tujuan mengenai keimanan, keislaman, dan keihsanan manusia. Dikhususkan pada aplikasi siswa di kehidupan sosial masyarakatnya. Pencapaiannya haruslah secara menyeluruh dan total, pihak lembaga mengusahakan dari isi pelajaran, strategi, pendekatan, kegiatan, ekstrakurikuler serta didukung dengan materi lain yang membantu pencapaiannya. Pihak keluarga juga memberikan support untuk anak-anak mereka. Semua pihak harus memiliki kemauan dan kemampuan untuk maju serta berperan aktif secara maksimal.

apayang dimaksud. Menangkap perhatian siswa dengan menunjukkan penggunaannya. Siswa akan tertarik bila mereka melihat bahwa apa yang di pelajari berguna bagi kehidupan. Sebuah teknik yang sering dapat menguasai perhatian siswa pada awal ceramah sampai selesai adalah dengan menghadapkan siswa pada pertanyaan. Dengan pertanyaan itu mereka diajak berpikir dan seterusnya mengikuti pembicaraan guru.

b. Metode Diskusi

Metode ini bertujuan untuk tukar menukar gagasan, pemikiran, informasi/ pengalaman diantara peserta, sehingga dicapai kesepakatan pokok-pokok pikiran (gagasan, kesimpulan). Untuk mencapai kesepakatan tersebut, para peserta dapat saling beradu argumentasi untuk meyakinkan peserta lainnya. Kesepakatan pikiran inilah yang kemudian ditulis sebagai hasil diskusi. Diskusi biasanya digunakan sebagai bagian yang tak terpisahkan dari penerapan berbagai metode lainnya, seperti: penjelasan (ceramah), curah pendapat, diskusi kelompok, permainan, dan lain-lain.

Metode diskusi adalah cara pembelajaran dengan memunculkan masalah. Dalam diskusi terjadi tukar menukar gagasan atau pendapat untuk memperoleh kesamaan pendapat. Dengan metode diskusi keberanian dan kreativitas siswa dalam mengemukakan gagasan menjadi terangsang, siswa terbiasa bertukar pikiran dengan teman, menghargai dan menerima pendapat orang lain, dan yang lebih

mereka lihat. Hal ini berguna untuk melakukan demonstrasi sehingga guru tidak perlu melakukan demonstrasi dan panduan pengamatan mereka pada waktu yang sama. Hal ini sangat efektif dengan prosedur yang kompleks. Guru juga dapat menggunakan objek aktual untuk demonstrasi hanya memastikan bahwa setiap orang akan memiliki pandangan yang benar mengenai apa yang ditayangkan.

Demonstrasi dapat digunakan pada seluruh kelas, kelompok kecil, atau individu yang membutuhkan sedikit tambahan penjelasan tentang bagaimana melakukan suatu tugas. Siswa dapat memberikan demonstrasi kepada kelas mereka pada keterampilan atau prosedur baru yang telah mereka pelajari. Sebagai contoh, seorang siswa yang sudah tahu cara untuk memindahkan foto dari kamera digital ke komputer dapat meminta untuk menunjukkan teman-temannya atau kepada seluruh kelas. Menggunakan peralatan yang tersedia dalam laboratorium kimia antarsiswa dapat menampilkan kepada seluruh kelas mengenai prosedur tertentu yang mereka gunakan dalam menyelesaikan tugas.

Demonstrasi dalam kerucut Dale berada pada urutan ke-4 setelah dramatisasi, pengalaman buatan, dan pengalaman langsung. Metode ini memberikan porsi waktu 70% milik pengajar/guru dan 30% milik siswa.

